

学校生活（根来小学校の1週間） 7月4日（月）～7月8日（金）



～夏、本番です！！～ 今年も、子供たちが思い思いの願い事を自由に書いた短冊を笹にかざりつけ、玄関の笹のトンネルを通り抜けるようにして、楽しく登校しました。外では、1年生の朝顔もきれいな花を咲かせ、2年生のミニトマトも真っ赤に実っています。



1年生 生活科

読み聞かせボランティアさんによる紙芝居とパネルシアターに見入っていました。



2年生 図工科

絵具でカラフルにパラソルを塗っていました。作品を掲示するのが、楽しむです。



3年生 朝の活動

漢字の学習をして、学級文庫などの本をそれぞれ読み、今日の先生のお話を聞きました。



4年生 音楽科 一学校訪問公開授業の時間

音楽専科の先生のリコーダーのタンギングの指導後、みんな吹き方が上手になっていました。



5年生 朝の読み聞かせ

ドロップスさんの絵本の世界に、5年生も引き込まれて、心地よいひとときでした。



6年生 道徳

教材文を通して、「本当の友達」について、自分の経験とも重ね合わせて考えました。



たんぽぽ学級 毎日水やりして育てた
なす、ねごろ大唐、きゅうりやトマトが、
大きくなり、収穫できています。



6年生作成 一歴史上人物年表一

校舎内の廊下に、調べたカードをずらりと並べて掲示してくれました。



教育委員会 学校訪問 【5年2組 国語科研究授業・研究協議】 子供たちは、学習のめあてに向かって、一人一人考えたことをグループで話し合い、学級全体で深めていきました。授業後、学びを高める指導に向けて、先生たちも熱く協議し、学び合いました。